

REGIONALES



VILLAVICENCIO

Este proyecto busca mejorar las carreteras del Departamento, habilitando un gran paso que

garantice la calidad de vida para los habitantes de Acacías y de Castilla La Nueva.

Ecopetrol y Agencia para la

infraestructura del Meta

Publicado 34 mins ago on 16/09/2022

By ViveElMeta

REGIONALES

TURISMO

POLÍTICA

OPINIÓN

RADIO EN VIVO

RADIO ONLINE

0:00

Q

ÚLTIMAS NOTICIAS



REGIONALES / 34 mins ago

Ecopetrol y Agencia para la Infraestructura del Meta



VILLAVICENCIO / 4 horas ago

'Los Bichos', la banda delincuencial que aterrorizaba en Villavicencio



VILLAVICENCIO / 5 horas ago

Concejo de Villavicencio negó recursos para financiar la educación



REGIONALES / 23 horas ago

Diputado del Meta denunció amenazas contra su vida



VILLAVICENCIO / 24 horas ago

Vigilante habría segado su vida en instalaciones de Cofrem



REGIONALES / 1 día ago

La extorsión, el delito que más preocupa a autoridades del Meta













Ecopetrol y la Agencia para la Infraestructura del Meta (AIM) firmaron un acuerdo de cooperación interadministrativo para estructurar y ejecutar proyectos que permitan fortalecer la infraestructura pública y comunitaria en el Departamento.

Uno de los proyectos consiste en el mejoramiento de 15.5 kilómetros de vía terciaria, desde el puente Caño Carambas, en la vereda El Turuy de Castilla La Nueva, hasta el cruce de la vía hacia la vereda San Lorenzo, en el mismo municipio.

Lea también: 'Los Bichos', la banda delincuencial que aterrorizaba en Villavicencio

Con esta obra, que contempla una inversión de \$25.630 millones, de los cuales Ecopetrol aporta \$17.941 millones y la AIM \$7.689 millones, los castellanos mejorarán sus condiciones de movilidad y seguridad vial. El alcance abarca la pavimentación de la vía, la construcción de estructuras y drenajes y la instalación de señalización horizontal y vertical.

MÁS LEÍDO



REGIONALES / 3 días ago

Trabajo si hay: Requieren profesionales en el sector agrícola



REGIONALES / 2 semanas ago

Ecopetrol realizará 16 nuevos provectos comunitarios mediante "Obras por Impuestos"



VILLAVICENCIO / 4 días ago

Necesitamos purgar Tránsito: Harman sobre agentes investigados



VILLAVICENCIO / 1 semana ago

En la Semana por la Prevención del Suicidio: GISS IPS brinda atención gratuita



REGIONALES / 3 días ago

Ecoreserva La Danta, hogar de 612 especies de fauna y flora de la altillanura



Ecopetrol: foto cortesía

Por su parte, los habitantes de Acacías se beneficiarán con la renovación urbana de la carrera 23, desde la diagonal 15 hasta la carrera 18. La obra incluye construcción del espacio público peatonal, calzada para el tránsito de bicicletas, zonas verdes, mobiliario urbano e iluminación. La inversión es de \$24.856 millones, de los cuales Ecopetrol aporta \$17.224 millones y la AIM \$7.631 millones.

Con estas inversiones, Ecopetrol y la AIM buscan mejorar la conectividad del departamento, la movilidad de la población y el transporte de bienes y servicios que dinamicen la economía local y aporten al desarrollo sostenible de los metenses.

TEMAS RELACIONADOS: #ACACIAS #CASTILLA LA NUEVA #DEPARTAMENTO DEL META #INFRAESTRUCTURA #MALLA VIAL DEL META

TE RECOMENDAMOS LEER



Meta: Ecopetrol generó más de 22.100 empleos a través de contratistas



Abastecimiento de Alimentos del Meta



Judicializan a presunto urbanizador ilegal en el Meta



Regresaron a la libertad cuatro ejemplares de fauna silvestre en



<mark>Ecopetrol</mark> adelanta modelo de agronegocios sostenibles en el



Inauguran nuevos centros de emprendimiento para impulsar la economía del Meta

REGIONALES

Diputado del Meta denunció amenazas contra su vida

Dimas Barrero afirmó que las amenazas se intensificaron ahora que su partido, Centro Democrático, es principal opositor del Gobierno Petro.





Imagen: ViveElMeta.com

El diputado del Meta, Dimas Barrero Pandales, denunció que su vida está en riesgo por el simple hecho de pertenecer al partido Centro Democrático, principal opositor del Gobierno de Gustavo

"Esperamos del Gobierno nacional, garantías. No puede ser que los grupos al margen de la Ley, hoy estén cogiendo más fuerza. Al principio eran algunas llamadas, hoy ya son constantes y cuando nos mandan un comunicado y nos citan a la región del Ariari, la situación se vuelve preocupante", explicó.

Lea también: La extorsión, el delito que más preocupa a autoridades del Meta

El diputado del Meta agregó que las amenazas ya están en conocimiento de las autoridades, por lo que espera que muy pronto se tomen medidas preventivas para proteger su integridad y la de sus familiares.

Por su parte, los diputados José Manuel Sandoval y Henry Fernando Ladino, le hicieron un llamado a la Unidad Nacional de Protección para que actúe, agilizando el estudio de seguridad y riesgo.



TEMAS RELACIONADOS: #ASAMBLEA DEL META #CENTRO DEMOCRÁTICO #DIPUTADO DIMAS BARRERO #PRESIDENTE GUSTAVO PETRO

TE RECOMENDAMOS LEER



Habrá bono de \$500.000 para adultos mayores: ¿de dónde sale tarifa del SOAT para motos



Por alza en la gasolina, bajaría



Gobierno eliminaría subsidio a la gasolina: galón podría costar



Yo no represento a ningún gobierno: Federico Gutiérrez



Usted es el senador más bruto que hay aquí: Benedetti a congresista uribista



Uribe se encuentra preocupado por la seguridad de 'Fico'

REGIONALES

La extorsión, el delito que más preocupa a autoridades del Meta

El gobernador confirmó que en el último mes se triplicaron los casos, afectando la reactivación económica del territorio.

